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令
れい

和
わ

4年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

 青
あお

森
もり

市
し

障
しょう

がい者
しゃ

自
じ

立
りつ

支
し

援
えん

協
きょう

議
ぎ

会
かい

 議
ぎ

事
じ

要
よう

旨
し

 

 

日
にち

 時
じ

 令和
れ い わ

4年
ねん

5月
がつ

25日
にち

（水
すい

）10:00～12:00 

場
ば

 所
しょ

 青森市
あおもりし

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター 2階
かい

 大集会室
だいしゅうかいしつ

 

出席者
しゅっせきしゃ

 （委
い

 員
いん

）中村
なかむら

委員
い い ん

、高橋
たかはし

委員
い い ん

、常田
つ ね た

委員
い い ん

、狭間
は ざ ま

委員
い い ん

、髙
たか

杉
すぎ

委員
い い ん

、粕谷
か す や

委員
い い ん

、平野
ひ ら の

委員
い い ん

、

小山田
お や ま だ

委員
い い ん

、佐藤
さ と う

委員
い い ん

、長谷川
は せ が わ

委員
い い ん

、加藤
か と う

委員
い い ん

、中野
な か の

委員
い い ん

、西脇
にしわき

委員
い い ん

、船水
ふなみず

委員
い い ん

、谷川
たにがわ

委員
い い ん

、阿保
あ ぼ

委員
い い ん

、藤川
ふじかわ

委員
い い ん

、野呂
の ろ

委員
い い ん

、鹿内
しかない

委員
い い ん

 

（計
けい

19名
めい

） 

（事務局
じむきょく

）福祉部
ふ く し ぶ

 福井
ふ く い

部長
ぶちょう

、加福
か ふ く

次長
じちょう

 

障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

 竹谷
た け や

課長
かちょう

、山口
やまぐち

主幹
しゅかん

、長谷川
は せ が わ

主幹
しゅかん

、赤平
あかひら

主幹
しゅかん

、斎藤
さいとう

主幹
しゅかん

、

竹内
たけうち

主査
し ゅ さ

、渡邊
わたなべ

主査
し ゅ さ

、三上
み か み

主事
し ゅ じ

 

 

１ 開会
かいかい

 

 

２ 報告
ほうこく

事項
じ こ う

 

（１）地域
ち い き

生活
せいかつ

拠点
きょてん

について 

＜事
じ

務
む

局
きょく

が「資
し

料
りょう

 地
ち

域
いき

生
せい

活
かつ

支
し

援
えん

拠
きょ

点
てん

等
とう

の整
せい

備
び

について」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

（２）相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

整備
せ い び

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

 

     ＜事務局
じむきょく

が「資料
しりょう

 相談
そうだん

支援
し え ん

体制
たいせい

の強化
きょうか

・充実
じゅうじつ

に向
む

けた令
れい

和
わ

3年度
ね ん ど

の主
おも

な取組
とりくみ

について」

に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

（３）うららマルシェの再開
さいかい

について 

 ＜事
じ

務
む

局
きょく

が「資
し

料
りょう

 うららマルシェの再
さい

開
かい

について」に基
もと

づき説
せつ

明
めい

＞ 

 

３ 各
かく

部
ぶ

会
かい

での話
はな

し合
あ

い及
およ

び各
かく

部
ぶ

会
かい

からの報
ほう

告
こく

 

（１）各部会
かくぶかい

からの報告
ほうこく

 

＜各部会
かくぶかい

での協議後
きょうぎご

、協議
きょうぎ

内容
ないよう

を部
ぶ

会
かい

リーダー等
とう

から報告
ほうこく

＞ 

（委員
い い ん

）「みんなの未来
み ら い

部会
ぶ か い

」では、はじめに委員
い い ん

からの相談
そうだん

のあった内容
ないよう

ついて話
はな

し合
あ

い

を行
おこな

った。これからの活動
かつどう

については、ピアサポータ－の養成
ようせい

についての活動
かつどう

や、福祉
ふ く し

の

人材
じんざい

が足
た

りていないので興味
きょうみ

を持
も

っていただく機会
き か い

を増
ふ

やしたいなどの意見
い け ん

が出た
で た

ので、

今後
こ ん ご

意見
い け ん

をまとめて活動
かつどう

していきたい。 

 

（委員
い い ん

）「就労
しゅうろう

支援
し え ん

部会
ぶ か い

」では、はじめに就労
しゅうろう

支援
し え ん

ガイドブック作成
さくせい

についてのこれまでの

経緯
け い い

と趣旨
し ゅ し

の確認
かくにん

を行
おこな

った。また、今
こん

回
かい

新
あたら

しく就
しゅう

任
にん

した委員
い い ん

が多い
お お い

ので、現在
げんざい

の青森市
あおもりし

の障
しょう

がい者
しゃ

の就労
しゅうろう

についての現状
げんじょう

を各委員
かくいいん

から意見
い け ん

をもらった。就
しゅう

労
ろう

移
い

行
こう

支
し

援
えん

に繋
つな

が

る方
かた

が減
へ

っている、企業側
きぎょうがわ

は体力
たいりょく

仕事
し ご と

の求人
きゅうじん

を希望
き ぼ う

するが事務
じ む

仕事
し ご と

を希望
き ぼ う

する障
しょう

がい

者
しゃ

が多
おお

いなどの意見
い け ん

があった。これからの活
かつ

動
どう

については、働
はたら

きたいかたと企
き

業
ぎょう

の調
ちょう

整
せい

等
とう

を行
おこな

っていきたい。 
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４ その他
た

 

（１）委員
い い ん

から障
しょう

がい児
じ

部会
ぶ か い

の活動
かつどう

報告
ほうこく

 

   ＜「資
し

料
りょう

 青
あお

森
もり

圏
けん

域
いき

医
い

療
りょう

的
てき

ケア児
じ

支
し

援
えん

体
たい

制
せい

協
きょう

議
ぎ

の場
ば

について（報告
ほうこく

）＞ 

 

（２）委員
い い ん

から相談
そうだん

支援
し え ん

部会
ぶ か い

の活動
かつどう

報告
ほうこく

 

   ＜「資
し

料
りょう

 第
だい

1回
かい

相
そう

談
だん

支
し

援
えん

部
ぶ

会
かい

協
きょう

議
ぎ

等
など

経
けい

過
か

報
ほう

告
こく

書
しょ

＞ 

 

５ 閉会
へいかい

 

－以上
いじょう

－ 


